

11.04.2013 – 12:00 Uhr

## Les loueurs d'automobiles suisses réduisent leurs émissions de CO2

Zurich (ots) -

Le secteur suisse de la location automobile a atteint un objectif important en matière de durabilité écologique. En 2012, les sociétés de location ont réussi à ramener les émissions de CO2 de leur flotte de voitures particulières à 138 g/km en moyenne. Les normes de qualité environnementales fixées il y a deux ans sont donc respectées.

Début 2011, les loueurs suisses s'étaient engagés, par le biais d'une charte des normes de qualité, à réduire les émissions de CO2 de leur flotte de véhicules à 140 g/km. L'an dernier, ils ont non seulement atteint cet objectif, mais ils l'ont même dépassé. Encouragés par ces bons résultats, les membres de l'Association Suisse des loueurs d'automobiles (AVS) continuent de placer la dimension écologique au cœur de leur réflexion.

De nouveaux progrès sur la voie de l'écologie

D'ici le printemps 2015, les loueurs suisses souhaitent abaisser les émissions de leur flotte de voitures à 130 g/km. Ils agissent à cet égard conformément aux principes du Protocole de Kyoto. Leur gestion de la flotte privilégie les petites cylindrées peu émettrices de CO2, ayant une consommation de carburant optimale et une efficacité énergétique élevée. De cette manière, le secteur s'efforce en permanence d'optimiser le bilan environnemental des véhicules loués.

Une position de force sur le marché local

En 2012, les loueurs automobiles ont enregistré une progression de 2,2% du nombre de leurs clients. Ce chiffre confirme l'importance des sociétés de location en agglomération. La croissance du marché intérieur s'explique par le désir non démenti d'une mobilité illimitée. La faiblesse des cours de l'euro dans le contexte international expose le secteur de la location de voitures à une forte pression sur les prix, d'abord ressentie dans les activités incoming.

Pour l'année 2012, le sondage effectué auprès des loueurs suisses fait apparaître un recul du chiffre d'affaires de 2,3% à 317,5 millions de francs, contre 324,9 millions en 2010. Ce résultat a été dégagé par 889 collaborateurs au total (-0,2%) opérant dans 1556 agences de location (+2,8%) dans toute la Suisse. Le nombre de journées de location a augmenté de 0,4%, pour atteindre 3'789'060.

Perspectives pour 2013

Pour l'année en cours, la croissance escomptée est nulle. Les volumes vont se stabiliser au niveau actuel. Les programmes de réduction de coûts dans le segment business continuent de se traduire par une demande faible.

Contact:

Association Suisse des loueurs d'automobiles (AVS)  
Carlos Sardinha, Président  
Tél.: +41/44/804'46'46  
E-Mail: carlos.sardinha@europcar.ch  
Web: www.autovermieterverband.ch

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/fr/pm/100007614/100736073> abgerufen werden.